

ta que han encajado. Fandos, bajo los postes, no ha tenido una actuación demasiado lucida. Cinco tantos ha encajado y ¡el Señor nos libre de hacer vaticinios! te miamos por los que, en el segundo tiempo, podían aumentar la ventaja de los blanquillos. Afortunadamente — y no nos alegramos de su lesión — una pelota mal bloqueada, valió al Palau el quinto gol y también, el motivo por el cual pasó este entusiasta muchacho al lugar de extremo y Gómez a la puerta. Con este cambio no mejoró en nada el rendimiento del delantero, pero la meta se vió mejor defendida y los dos únicos tantos que lograron marcarle los palauenses, lo demuestran claramente.

Le faltan a los Gonzalvo elementos lo suficiente bregados para contender con equipos, como los que, a fin de agruparlos por proximidad geográfica, le corresponde jugar. Lo que les ha beneficiado económicamente, les perjudica para lograr un honroso puesto en la clasificación. Estamos seguros que no le faltarían buenos elementos para reforzar sus líneas. En Mollet hay en la actualidad, elementos que a ello se prestarían, pero ¿y los esfuerzos de estos abnegados muchachos? Temporada tras temporada, se han sufragado sus gastos y de su peculio particular, cuando ha sido necesario, han pagado deudas del Club. Justo es que, ahora, continúen defendiendo sus colores y si por la valía de sus contrarios, no logran buenas victorias, no es por falta de voluntad y entusiasmo. Hemos escrito estas líneas para que los buenos aficionados al leerlas, sepan el porqué la U. D. Gonzalvo, mantiene la misma alineación de siempre. Algún día lograrán mejor compenetración y también — como ya los ha habido —, se forjarán buenos valores.

Y, del encuentro que han jugado, poco podemos decir. Tiene el Palau en su conjunto a elementos como Torras, Mainou, Arbós, Sabé y Viaplana, que por sí solos pueden decidir la marcha de un partido. En el segundo tiempo cuando la Gonzalvo de salida, ha logrado su único tanto y han empujado, dominando cerca de 30 minutos, han sabido defenderse bien, para lograr, al final, dos nuevos tantos y remachar la victoria. Buen equipo, valiente y noble.

De la Gonzalvo, la mejor línea, la defensa. Los demás... tiempo habrá para juzgar. El error de hoy, puede, y debe, servir para futuras actuaciones.

A las órdenes del colegiado señor Ventura, que ha estado discreto, y nada más, los equipos fueron:

Gonzalvo. — Fandos (Gómez), Montañá, Mainou, Pérez, Falcón, Solá, Gómez (Fandos), Pagé, Tomás, Sanjuan y Llonch. Y por el Palau: Solé, Torras, Mainou, Más,

Arbós, Serratacó, Padró, Sabé, Payola, Vaplana y Sandoval.

Marcaron los goles Sabé, Payola, Sabé, Payola y Viaplana, a los 6, 22, 23, 34 y 41 minutos del primer tiempo, respectivamente, y Sanjuan a los 4 de la segunda fase, por la Gonzalvo y Padró y Payola a los 27 y 34 minutos.

Escaso público y bastante frío (el público y el tiempo).

J. Ros Chacón.

En San Fausto

SAN FAUSTO 3

SAN JUAN 2

Después del magnífico triunfo obtenido por nuestros muchachos en la pasada jornada, en campo contrario, les dió un ánimo y entusiasmo, sin par, y que bien les ha sido merecido su triunfo sobre el San Juan el cual con su conjunto realizó una magnífica actuación, pues en muchas ocasiones produjo un gran peligro para el San Fausto.

Durante todo el encuentro se jugó por ambos bandos con mucho entusiasmo, lo que hizo que pudiéramos contemplar un bonito y emocionante partido.

Empieza el primer tiempo con ligero dominio del San Juan, pues éste lleva consigo el favor del viento; se realizan jugadas de peligro por ambas metas y es el extremo Aldea a los 7 minutos al recoger un centro de cabeza inaugura el marcador, con el resultado favorable a los visitantes, el San Fausto se lanza al ataque y a los 12 minutos se produce un barullo ante la puerta visitante y es Coll quien establece el tanto del empate.

Ambos conjuntos se lanzan en busca del triunfo, y a los 19 minutos se produce una falta indirecta en la puerta local, que es sacada por Ramón, este cede flojito a Vendrell que éste logra el segundo y último tanto para los visitantes.

Ambos conjuntos realizan un magnífico partido y es el meta Cuní que salva un gol casi seguro al lanzarse a los pies del exterior visitante y finaliza el primer tiempo con el resultado favorable al San Juan por 2 tantos a 1.

Empieza el segundo tiempo con pleno dominio local en que la defensa visitante está realizando una magnífica actuación y a los 10 minutos el exterior Batlla lanza un potente chut que se estrella en el larguero; la emoción va creciendo cada vez más y es Coll a los 20 minutos de un potente disparo consigue el tanto del empate.

Ambos equipos se lanzan en busca del triunfo, pero continúa el dominio local y es Milá a los 29 minutos al recoger un centro de cabeza, consigue el tanto del triunfo y el último de la tarde.

El San Juan reacciona y realiza jugadas de peligro para la meta local y finaliza el encuentro con jugadas alternas.

Los equipos fueron:

San Fausto. — Cuní, Rovira, García I, Ros II, García II, Ros I, Coll, Canal, Milá, Soldevila y Batlla.

San Juan. — García I, Baltasar, Homs, García II, Hernández, Castriño, Ramón, Vendrell, Romero, Lago y Aldea.

El San Fausto tuvo una magnífica actuación en todas sus líneas, destacándose los exteriores Batlla y Coll.

El San Juan tuvo también muy buena actuación, destacándose Vendrell.

El árbitro señor Llorens tuvo una actuación bastante acertada.

Corresponsal.

En Martorellas

MARTORELLAS 9

ALELLA 2

No mereció por ningún concepto el voluntarioso equipo alellense la goleada que encajó en su primera visita a nuestro terreno de juego. No es fiel reflejo del desarrollo del partido el voluminoso tanteo logrado por el once ganador. No creemos, por tanto, justa la victoria lograda, ni merecida la derrota sufrida.

Un equipo, como el Alella, formado por muchachos animosos, incansables, jóvenes en su totalidad que lograron en la primera parte decantar el marcador, largos ratos a su favor; marcar el primer gol de la tarde a los diez primeros minutos de juego; jugar con ánimo y con tesón; moverse con deportividad notoria; y ser batidos tan ampliamente es cosa que uno no se explica ni comprende.

¿Es que el equipo local se mostró muy superior? A ratos sí; pero en otros no. La causa de su derrota más bien puede atribuirse a flojedad de sus líneas media y defensiva. No a la meta, que se mostró en todo momento digno de mejor suerte. Pero es que el bravo muchacho guardador celoso de la portería a él confiada no pudo salir airoso de su cometido por el continuo acoso de que fué objeto su meta.

La labor a todas luces deficiente del árbitro contribuyó también al desmoronamiento del once visitante, cuando el marcador señalaba un equitativo y justo 2 a 2, castigando con la pena máxima una jugada dudosa acaecida dentro del área de repliegue, que el impetuoso Jacas transformó en gol imparable. A partir de aquel instante, el juego decayó en interés y deportividad. Las brusquedades en ambos bandos se sucedieron, la indiferencia del árbitro fué manifiesta, la mejor clase (digámoslo en buena hora) del once local se tornó aplastante; fué en "crescendo"; los tantos en la portería contraria fueron sumándose y así se llegó al final del encuentro.

Comienza el partido con viento y terreno favorables al equipo del Alella. El primer tanto de la tarde lo